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　　　　　　　　　　　　　　　【 行政答弁 】本市は９０cc
　　　　　　　　　　　　　　　以下や１２５cc 以下のナン
　　　　　　　　　　　　　　　バープレートの発行枚数が
　　　　　　　　　　　　　　　少ないので、対象を広げる
　　　　　　　　　　　　　　　のは難しいが検討する。

【 長畑意見 】 ５０cc は市内の走行が多く、９０や１２５cc ク
ラスは他市を走行することが多いので宣伝効果が高い。また、
私が最初に提案した平成２１年に作成していれば、２１の市
区町村しか導入されていなかった。しかし、今年３月３日現
在、２８７が導入済み、もしくは、導入間近である。数で考
えると話題性が低下するのは残念。似た例で、本市では公用
車のナンバーを５７５にしている。新聞にも取り上げられ話
題性はあったが一過性に思う。しかし、ご当地ナンバープレ
ートは、常に効果があり市民に親しんで頂ける。４５周年事
業の一つとしてご当地ナンバープレートの完成を期待する。

　ビバモール寝屋川の西側にヤマダ電機がオープンします。
建築計画概要書によりますと、工事着手予定は平成２６年６
月１６日で既に施工中です。また、詳細は下記の通りです。

　敷地面積：13,825.26 ㎡  ・  建築面積：6,877.84 ㎡
　延べ面積：13,171.69 ㎡  ・  建物形状：鉄骨造２階建て
　工事完了予定：平成２６年１０月３１日
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　６月１９、２０日と一般質問でした。その中で、私が４つ
行なった質問のうち、１つを今号では報告させて頂きます。

【 長畑質問 】平成２１年６月定例議会の一般質問において、
ご当地ナンバープレートの提案をさせて頂いた。また、その
一年後にも担当職員に進捗状況を尋ねたが、どちらの答弁も、
本市のシンボルを明確にした上で検討するとのことであった。
　しかし、平成２４年９月定例議会で、ご当地ナンバープレ
ートについて改めて一般質問に取り上げた。理由は、本市の
シンボルを考えず、ご当地ナンバープレートのみのデザイン
で最終案が決定していたためである（結果、中止となる）。
①本市のシンボルはどうなったのか。
②市制４５周年の目玉事業としてご当地ナンバープレートを
　作成して頂きたいが可能か。

【 行政答弁 】現在までの経過は、近隣市等の状況を研
究し、実施方法に関し再度の検討を重ねているところ。
①本市のシンボル確定が先決であり、様々な視点での
　抽出作業を進めている。
②市制４５周年に合わせ、ご当地ナンバーが作成でき
　るよう、より具体を取りまとめてまいりたい。

【 長畑質問 】２つの提案をさせて頂くが、どう思うか。
①本市観光大使である谷口智則さんのデザイン。
②四條畷市商工会のゆるキャラくっすんのデザイン。

【 行政答弁 】
両デザインとも市民の方に良く認知され可愛らしいと感じる。

【 長畑質問 】  東大阪市のご当地ナンバープレートのように、
本市の考える５０cc 以下の原付一種だけではなく、ベースの
色を変え９０cc 以下や１２５cc 以下の原付二種まで対象を広
げることは可能か。

ー 毎月発行 ー

・市制４５周年に向けた
　　　　“ご当地ナンバー” の導入について
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　本市の郵便番号である　　　　　　　　　５７５を使って
この夏にも第３回の俳句　　　　　　　　　　募集が行なわ
れます。俳句は一般的に　　　　　　　　　季語の扱いが難
しく、季語のしばりのない　　　　　　川柳の方がユニーク
な作品が多く集まり盛り上がるのではないかと、同僚議員と
話していた内容を長畑ひろのり News で書かせて頂きました。

　結果、私や同僚議員の考えた通りの内容で、５月１５日〜
７月３１日
の間に自由
句の募集が
行なわれて
います。タイトルは画像（ポスターより）の通りで、イベン
ト内容は下記にホームページよりコピーしました。

　応募方法等、詳細は本市のホームページに載っています。

　イオンの工事現場は、前回同様、造成工事が進んでいます。
今回の画像は、左右に国道１７０号が走っており、スーパー
オートバックスとガソリンスタンド ENEOS の間の道路を東
から西向きに撮影しました。ここに予定では信号機が設置さ
れます。
　この新たな信号機は、イオンの駐車場から車が出てくる部
分で、西側から国道１７０号に出る際には南北方向へのみ通
行が可能となり、画像で言えば手前の道路には進入出来なく
なる予定です。ここを進入しますと、この道路沿いには「府
立交野支援学校四條畷校」や「市立岡部小学校」があります
ので、地域の方の子ども達を守りたいとの要望にこたえ安全
を考えた配慮をイオンと警察とが協議中です。

57５で俳句と自由句
　市民の安全面を考え公共施設の改修工事
を毎年のように行なっており、本年度は
７月下旬から来年１月の期間で、岡部小
学校が大規模改造工事にかかります。内容
は、老朽化している校舎棟の全面改修工事を行なうと共に、
トイレの改修工事及び門、フェンス等の防犯対策工事です。

　そして、議場も６月定例議会が終了し７月から設備等改
修工事が開始されます。工事完了は８月２９日の予定で、
工事内容につきましては、以下の４点となります。

　この内、  ①＆④につきましては、昨年の３月定例議会で私
が行なった一般質問の内容を行政側も理解頂き、本年度に工
事着工となったものです。  
　①の内容は、議場内の機械換気量の不足を私が指摘し、こ
の工事で以前の 840 ㎥ /h が 2,400 ㎥ /h と約３倍に改めら
れます。
　④の内容は、災害時に２方向避難できない点を私が指摘し、
この工事で非常用の開口部を新たに設けるものです。
※この①＆④２点の改善で、議会に来られた市民の皆様が、
安心して安全に定例議会を傍聴できるようになりました。
　それにしましても、今まで国道１６３号側の玄関回りで火
災が起こり隣接する階段から炎や煙があがった場合、議場か
ら逃げ出すことが出来なかったのに、大きな事故に繋がらな
かったのは運が良かったとしか言い様がありません。

　②の音響設備の改修ですが、５月定例議会を傍聴に来られ
た市民の方から、質問内容が聞こえにくいと私も指摘を受け
ており、この工事で今までより大きなスピーカーを傍聴席側
に設置して頂けるようになりました。また、照明設備の改修
は従来の蛍光灯がＬＥＤに変更されます。
　③の正副議長室の改修ですが、今まで正副議長室は１部屋
でしたが、執務に支障があるために議長室と副議長室とに分
けることとなりました。その分けるための間仕切り位置等は、
隣接する議会事務局室や開口位置の関係を考慮した私の提案
を採用して頂きました。

　以上、議場がメインの議会関係改修工事内容でしたが、実
は、議場を含む本庁舎は、大地震に備え耐震工事に取りかか
る予定です。耐用年数を考えれば、建て替えも考えていかな
ければならない庁舎ですが、その判断が今の時点で出来なけ
れば今回の工事も仕方ない、そう納得するしかありません。

議場もやっと改修工事へ

シリーズイオン工事進捗状況2

６月１７日撮影
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　自由句とは「575」の文字数をつかって、本市の豊かな
自然や歴史資源などを自由に表現してつくる句です。俳句
のように季語などは一切いりませんので四條畷市にちなん
だことを 「５７５」の形にして、 『なわて５７５』の句をつ
くり応募してください。
　思わず笑ってしまうような句、ほのぼのするような句、
しみじみするような句、 「あるある」 とうなずくような句、
などなど・・・たくさんの ご応募お待ちしております !

① 議場内換気設備の改修
② 議場内照明設備、音響設備の改修
③ 正副議長室の改修
④ 議場内非常用開口部の設置
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